
 

  
Der Minister für Wirtschaft, Arbeit und Gesundheit hat namens der Landesregierung die Kleine Anfrage mit 

Schreiben vom 26. Februar 2019 beantwortet. 
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KLEINE ANFRAGE 
 
des Abgeordneten Dirk Lerche, Fraktion der AfD 
 
 
Gewerkschaftler in Mecklenburg-Vorpommern 
 

und 

 
ANTWORT 
 
der Landesregierung 
 

 

 
1. Wie entwickelte sich die Anzahl an Gewerkschaftlern in den jewei-

ligen Einzelgewerkschaften in den vergangenen fünf Jahren in 

Mecklenburg-Vorpommern (bitte auflisten nach Gewerkschaft, Jahr 

und Anzahl der Mitglieder)? 

 
2. Wie entwickelte sich der Anteil an den einzelnen Gewerkschafts-

gruppen in ihren Bereichen in den vergangenen fünf Jahren in 

Mecklenburg-Vorpommern (bitte auflisten nach Gewerkschaft, 

Bereich, Jahr und Anteil an den jeweiligen Gewerkschaftlern unter 

den Beschäftigten)? 

 
3. Wie entwickelte sich die Anzahl an Gewerkschaftlern absolut und 

relativ zu allen sozialversicherungspflichtig Beschäftigten und 

Erwerbstätigen in den vergangenen fünf Jahren in Mecklenburg-

Vorpommern (bitte auflisten nach Jahr, Gewerkschaftler insgesamt, 

sozialversicherungspflichtig Beschäftige, Erwerbstätige und jeweilige 

Anteile)? 

 

 

 

Die Fragen 1, 2 und 3 werden zusammenhängend beantwortet. 

 

Der Landesregierung liegt entsprechendes Datenmaterial nicht vor. 

 


